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СПОРТ

«Ермаку»
покорилось
«Зауралье»
Хоккейный клуб «Ермак» набрал пары в третьем круге, 
и остановить его теперь может только сильно 
м отивированны й с о п ер н и к . Выезд к основному 
конкуренту - курганскому Зауралью» ожидался с 
несомненной тревогой, но ангарская дружина не 
подвела своих болельщиков: в обоих матчах «Еомак» 
выиграл - 1:0 и 4:3.

Первый поединок складывался очень трудно. Его судьбу 
решила шайба, забитая воспитанником ангарского хоккея Ни
колаем Золотухиным с передачи другого нашего земляка Ро
мана Журавлева - 1:0. Кстати, бывший капитан «Ермака» Нико
лай Золотухин провел в составе возрожденного клуба более 
двухсот матчей.

Во второй встрече хозяевам была нужна победа, и они все 
время рвались в атаку. «Ермаку» в свою очередь приходилось 
постоянно отыгрываться, Тем не менее усилиями Романа Жу
равлева, Алексея Красавина и Максима Гусева ангарчане счет 
сравняли - 3:3. На второй минуте дополнительной 10-минутки 
А. Красавин забил решающий гол - Д:3. Таким образом, участь 
«Зауралья» в чемпионате предрешена - к у р га н с к и й  клуб прак
тически сошел с дистанции. А вот карагандинская «Сары-Ар- 
ка», к которой едет «Ермак», готов биться за восьмое место до 
последнего. 27 и 28 января в Караганде состоятся матчи с ос
новным преследователем Ангарска.

Теперь в активе у «Ермака» 38 очков и восьмая строчка в 
турнирной таблице, у «Сары-Арки» осталось 33 очка, «Заура
лье» находится на последнем месте с 29-ю очками. К сожале
нию, из Кургана с серьезной травмой ноги вернулся лучший 
бомбардир команды Сергей Тополь, зато дебютировал защит
ник из Хабаровска Геннадий Громов.

В Ангарске 1 и 2 февраля «Ермак» примет «Металлург» из Се
рова, города, в котором родился легендарный боксер Костя Цзю.
■ Леонид МУХИН

ПЬЕДЕСТАЛ

Алена Карташова: 
помогли папа и мама
В женской части международного турнира по вольной 
б орьбе Гр ан -пр и  «Иван Яры гин», зав е р ш и в ш ей с я  в 
Красноярске 24 января, серебряный призер 
0лимпиады -2008 Алена Карташова (весовая категория 
до 63 килограммов) в финальной схватке уже на 
первой минуте тушировала юниорку Екатерину 
М ел ьни ков у, став ш ес ти кр а тн о й  п о б ед ител ьн ицей  этих
престижных соревнований.

- Я постаралась отнестись
к  с в о е й  с о п е р н и ц е  п о  ф иналу
максимально серьезно, - от
метила в беседе с журнали
стами воспитанница ангарской 
школы борьбы, а ныне моск
вичка. - Катя Мельникова - 
чемпионка мира среди юнио
ров, она уже достаточно давно 
занимается в составе взрос
лой национальной команды. 
Я не раз наблюдала ее в рабо
те, видела, как она прогресси-

ПРОЕКТ

рует. К тому же в полуфинале 
с Галиной Довженко я отдала 
балл, и это стало для меня до
полнительным мобилизующим 
стимулом, своего рода тре
вожным знаком. Поэтому в 
финале я постаралась избе
жать нервотрепки и решить все 
проблемы как можно быстрее.

Алена Карташова также 
рассказала, чем она занима
лась после успешной для се
бя Олимпиады в Пекине.

- Сейчас, в конце января, 
наверное, можно уже сказать, 
что я полностью отошла от со
бытий этих игр. За прошедшие 
с тех пор почти полгода я посту
пила в аспирантуру Московско
го государственного педагоги
ческого университета, буду ра
ботать над диссертацией. 
В Красноярске чувствую себя 
психологически уверенно и лег
ко, во многом потому, что сюда 
из Ангарска приехали мама и 
папа. В их присутствии я высту
паю с удвоенной энергией.

Перед отъездом в Красно
ярск мама Алены Карташовой 
Людмила Николаевна сказала 
нашему корреспонденту, что 
дочь еще не достигла опти
мальной формы, но уже 
рвется в бой. Родители посто
янно общаются с Аленой по 
телефону и все же с огром
ным желанием поехали в со
седний Красноярск на встречу 
с дочерью, которую не видели 
с осени 2008 года.
■ Анатолий КОРНЕЕВ

Искать уран будем 
вместе
На днях Сергей Кириенко, директор государственной 
корпорации по атомной энергии «Росатом», сообщил о планах 
создания совместного российско-монгольского предприятия 
для разработки месторождений урана в Монголии и России. 
Договоренность об этом достигнута на встрече с премьер- 
министром Монголии Санжийном Баяром.

Совместное предпри
ятие не ограничится добы
чей урана - оно займется и 
его переработкой. Для это
го с 2009 года будет орга
низована подготовка кад
ров в российских вузах. 
Предполагается, что к про
екту присоединятся и дру
гие страны. Уже ведутся 
переговоры по этому во
просу с группой японских 
компаний.
И Антон ПАНФИЛОВ

ПАМЯТЬАВАРИЯ

Забывать не имеем права
На заседании попечительского совета Фонда 
поддержки малолетних узников фашистских 
концлагерей, ветеранов войны, блокадников 
Ленинграда, объединенных общественной организацией 
«Тихие зори», решено установить в Ангарске значимый 
памятник.

- Подобные памятники уже есть во многих городах России, - 
рассказала Тамара Макарова, председатель Фонда. - В Сиби
ри боевые действия не велись, но многие строители Ангарска 
были детьми войны. Когда создавался фонд, у нас проживали 
126 бывших несовершеннолетних узников, сегодня их оста
лось 96. Люли ухолят, н о  память д о л ж н а  жить.

Открыть памятник планируется в 2010 году, когда будет от
мечаться 65-я годовщина победы в Великой Отечественной 
войне.

- Средства на строительство памятника мы надеемся полу
чить, выиграв грант Московского военного национального 
фонда, - поделилась планами Тамара Савельевна. - Рассчиты
ваем и на спонсорскую помощь. Подобные памятники на Руси
всегда строили, что называется, всем миром

- Лучшее место для нового памятника - площадь у Музея 
Победы, - считает заместитель директора Ангарского эконо
мико-юридического колледжа, заведующий кафедрой дизайна 
Сергей Назаров. - Стела из черного камня с барельефом и вы
сеченными именами малолетних узников как нельзя лучше 
впишется в композицию на площади перед музеем.

Проектную часть ангарские архитекторы сделают бесплат
но. Район и город в свою очередь готовы взять на себя 
затраты на благоустройство и содержание самого памятника.
■  По м атер и а л ам  п р есс-сл уж б ы  ад м и н и стр а ц и и  А М О

Расстался с жизнью 
на рельсах
В большой религиозный праздник Крещения расстался 
с жизнью один из работников АНХК.

Непонятно почему 50-летний мужчина после трудового дня 
не воспользовался подземным переходом на станции Ангарск, а 
полез под стоящий со стороны комбината состав и налетел на 
проходящий грузовой поезд. Машинист в наступающих сумер
ках не успел среагировать на тень, внезапно возникшую перед 
электровозом. От сильных ушибов мужчина скончался на месте. 
Его труп некоторое время лежал рядом с железнодорожным по
лотном. В шесть часов вечера сотрудники милиции на глазах 
многочисленных пассажиров электрички, следующей по мар
шруту Большой Луг - Половина, вынесли бездыханное тело. На 
месте трагедии остался ботинок погибшего. По словам мили
ционеров, пострадавший находился в сильном подпитии.
■  Л е о н и д  М УХ И Н

Свести риск к минимуму
Авария на водоводе в Иркутске показала, насколько хрупко наше коммунальное 
благополучие. Прорыв в магистральном водоводе -  и 60 тысяч жителей остались без 
благ цивилизации!

Как сообщает пресс- 
служба Генпрокуратуры РФ, 
по предварительным дан
ным, в Ленинском и Сверд
ловском районах города Ир
кутска без холодной и горя
чей воды остались 416 жилых 
домов. 8 школ, 6 детских еа-
дов, городская больница. 
Предположительно аварий
ная ситуация на участке во
допровода под проезжей ча
стью возникла из-за воздей
ствия тяжелой техники и из
ношенности инженерных
к о м м у н и к а ц и й .

В Ангарске ситуацию с 
подземными коммуникациями 
благоприятной не назовешь: 
иомошепнооть сетей водо
снабжения и канализации со
ставляет 70 процентов. На
сколько возможна ситуация, 
подобная иркутской, в нашем 
городе?

У  н а с  есть п р е и м у щ е с т 
в а : во-первых, город моложе, 
следовательно, система ж из
необеспечения не такая ста
рая, во-вторых, с прошлого 
года в соответствии с м у н и 
ц и п а л ь н о й  п р о г р а м м о й  п л а 
номерно проводятся восста
новление и модернизация  
подземных коммуникаций, - 
говорит А лексей  Д енисю к, 
заместитель главного и н 
ж енер а  по производству 
МУП «Ангарский В од о ка
нал». - Тем не менее нельзя 
заявлять со стопроцентной 
уверенностью, что Ангарск 
полностью застрахован от 
прорывов на коммунальных 
трубопроводах. П р и ч и н о й  
а в а р и й  могут  стать н е  только  
износ сетей, но и человече
ский фактор, погодные усло
вия. Наша задача - свести 
риски к минимуму.

оборудование на замене изношенных коммуникаций в старой 
части города

Магистральные водоводы 
и канализационные коллекто
ры находятся под постоянным 
наблюдением. Контрольно
измерительное оборудование 
позволяет держать ситуацию

под контролем, благодаря че
му прорывов на магистраль
ных сетях в прошлом году не 
зарегистрировано.
■ Ирина БРИТОВА



визит

надо налаживать свое производство овощей и не оглядываться на заграницу: привезет ли она 
нам картошку и морковку?

А  Начало на стр. 1
| «Только что ехали по доро

ге, кругом тайга, снега ■ и 
вдруг теплицы, свежая 
зелень», - удивлялся 
Алексей Гордеев. Дейст- 

Г вительмо, было чему по
разиться! В Сибири люту
ют крещенские морозы, а 
в «Тепличном» в разгаре 
весенне-полевые работы.

ВАЖНО

Первый урожай салата и 
редиса из ангарских теплиц 
поступил в магазины к ново
годним праздникам. Порадо
вать горожан витаминной 
продукцией удалось благода
ря гидропонно-стеллажной 
установке по выращиванию 
зелени и овощей. Современ
ное технологическое обору
дование предусматривает

полный цикл созревания 
зелени и овощей - от рассады 
до отправки в магазины. Со
хранение вкусовых качеств и 
полезных свойств товара в те
чение долгого времени гаран
тирует то обстоятельство, что 
в продажу растения поступа
ют в специальных горшочках с 
питательной смесью.

Далее директор предпри

ятия Николай Колчак пригла
сил гостей на поле под стек
лянной крышей, где на пло
щади в два гектара неделю 
назад была завершена 
высадка огуречной рассады. 
Крепкие росточки уверенно 
чувствуют себя на грядках из 
кокосовой стружки. Совре
менная дренажная система 
позволяет на ограниченных 
площадях получать высокие 
результаты, причем с мень
шими трудозатратами. Про
цесс выращивания сельско
хозяйственных культур кон
тролирует компьютер: регу
лирует температуру, влаж
ность, освещенность, полив и 
подкормку. Работники «Теп
личного» с одного поля за год 
планируют снять два урожая. 
Первые огурчики с кокосовых 
грядок поступят в продажу с 
10 февраля. Во время второй 
посадки часть площадей бу
дет отдана под помидоры.

Осматривая тепличные 
сельхозугодья, каждый из 
присутствующих высоких 
гостей делал для себя выво
ды. Монгольской делегации 
были интересны наш опыт, 
технологии и их применение 
на своей территории.

Алексей Гордеев и при
бывшие с ним специалисты 
отмечали, как на местах вне
дряются программы нацио
нального проекта по разви
тию сельского хозяйства, на
сколько эффективны финан
совые вложения из феде
рального, регионального и 
местных бюджетов в сель

хозпредприятия, какова от
дача от внедрения новых 
технологий, насколько высо
ки цены на производимую 
продукцию, каковы заработ
ная плата и уровень жизни 
работников.

Со стороны местных руко
водителей было отмечено, 
что производство качествен
ной, экологически чистой 
продукции требует немалых 
затрат, и озвучено предложе
ние о применении льготных 
энерготарифов для сельхоз
производителей, что в итоге 
даст снижение себестоимо
сти продукции и сделает её 
более доступной для населе
ния.

- Принято считать, что в 
Ангарском районе в основ
ном развита промышлен
ность. Меж тем в прошлом 
году по объемам выращен
ной сельхозпродукции мы за
няли четвертое место в об
ласти. У нас есть все основа
ния говорить о высоком  
сельскохозяйственном по
тенциале Ангарского муни
ципального образования, - 
отмечает Андрей Козлов, мэр 
АМО. - При должной финан
совой поддержке со стороны 
Федерации, региона, район
ной администрации наши 
сельхозпредприятия будут 
способны обеспечить насе
ление муниципального обра
зования качественными про
дуктами питания местного 
производства.
•  Ирина БРИТОВА,

ИНТЕРЕСНО
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Кокосовые огурцы
для министра

От обещанного не отказываемся
с  декабря о а о  «завод р т а » предложил своим абонентам 
возможность выбора: смотреть 31 программу за 120 рублей в 
месяц или выбрать «пакет» из трех телеканалов за существенно 
меньшую плату - всего 20 рублей.

Однако реализация этого предложения наткнулась на неожиданное 
п р е п я т с т в и е . Завод, производящий фильтры, которые отсекают «лиш
ние» каналы, в связи с кризисом приостановил отгрузку продукции за
казчикам.

- Мы от своих обязательств не отказываемся, - пояснил Владимир 
Г у ш п и т , ге н е р а л ь н ы й  директор ОАО "Завод РТА». - Подчеркну, что або
ненты, подавшие заявления на «социальный пакет» до 11 января 2009 
года, будут платить по 20 рублей в месяц. Сейчас прием заявлений на 
«соцпакет» временно приостановлен. «Завод РТА» ведет переговоры с 
НОВЫМИ поставщиками. Надеемся, что в феврале вопрос о фильтрах 
будет решен и социально незащищенные категории граждан смогут по
лучить обещанную услугу. Приносим наши извинения абонентам, не ус
певшим подать за я в л е н и я  д о  у к а з а н н о й  латы
■ Антон ПАНФИЛОВ

Светит, но не греет
Со времени зимнего солнцестояния день прибавился почти на один 
час. Если в период с 23 по 25 декабря долгота дня составляла 
максимум 7 часов 41 минуту, то к минувшим выходным светлое 
время суток увеличилось до 8 часов 39 минут. И теперь световой 
день уверенно прибавляет по 2-3 минуты в сутки.

Но пока небесное светило безучастно созерцает, как мы тут мерзнем. 
По утверждению метеорологов, в зимнее время до 70 процентов лучистой 
солнечной энергии отражается снежным покровом, еще около 20 процен
тов поглощают ветер м приток холодных арктических масс. И только де
сятая часть ОТ общего притока тепла используется по назначению.
■ Инна ИЛЬИНА

АТМОСФЕРА

Возьмёмся за руки, друзья, 
чтоб не пропасть поодиночке!
Под таким девизом в библиотеке школы №20 состоялся круглый стол по «расши
рению информационно-коммуникативных связей» в системе городских библиотек.

Что стоит за столь 
сложным названием? Во- 
первых, люди. Двадцать 
девять библиотекарей из 
школ города пришли поде
литься опытом друг с дру
гом. Во-вторых, книги. Из
вестно, что далеко не каж
дое требуемое издание 
можно найти в ближайшей 
библиотеке, а значит, биб-
л м о те ка р я м  го р о д а  п р о с т о
необходимо иметь общую 
информационную базу в 
интересах юных читателей.
Ну а в-третьих, за школь
ными библиотеками, по
нятно, стоят дети, которые 
нынче читать совсем не 
любят. Как привлечь их к 
постижению научных и 
культурных знаний, отвер
нув от экрана телевизора и 
монитора компьютера?
У каждого библиотекаря 
свои приёмы, и поделить
ся ими с коллегами он про
сто обязан!

Познакомились наши 
хранители книжек и с опы
том других городов: Крас
ноярска, Москвы, Иркутска -

взаимодействия на базе школы № 20, делится опытом с 
коллегами

обменялись электронными 
адресами в Интернете, 
чтобы быть ближе друг к 
другу.

Результаты работы 
круглого стола, надеем
ся, не заставят себя 
ждать, и школьные биб
лиотеки, по-современно

му оснащённые и держа
щие тесную  интернет- 
связь друг с другом, ста
нут так же привлекатель
ны для юного читателя, 
как и 20 лет назад, в 
далёкое беском пью тер
ное время.
■ Яна АРХИПОВА
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Слабому помоги!
Традиционный детский театральный фестиваль «По страничкам новогодних сказок» прошёл 
в выходные во Дворце творчества детей и молодёжи. Двенадцать коллективов показали свои 
работы, которыми радовали детишек на новогодних праздниках.

Дед Мороз со страничек новогодней сказки

Впервые за 19 лет сущест
вования фестиваль был не
бесплатным. Но причина во
все не в том, что кто-то захо
тел нажиться на юных зрите
лях: каждые 50 рублей, соб
ранные за билет, организато
ры фестиваля - Детский теат
ральный союз - перечисляли 
ангарскому мальчику Никите 
Созонтову, которому требует
ся операция на почках-в Гер
мании.

Для тех, кто мог матери
ально помочь сверх стоимо
сти билета, у сцены установи
ли вазу с надписью: «Если мо
жешь помочь - помоги!».
В неё бросали деньги и не
равнодушные взрослые, и 
юные ангарчане, готовые 
пожертвовать десятки, 
полученные у мамы на 
покупку булочки в 
фойе...

- Осторожно! Габа- 
ритный груз!

По коридору, лави
руя в потоке зрителей, 
едет... дом. Двое 
мальчишек лет десяти 
тащат на себе солид
ную по размерам поро
лоновую конструкцию с 
окнами, дверями и кры
шей, которую венчают., 
заячьи уши! Бр-р-р... а  вот и 
лиса свой дом несёт. Прямо 
не лиса, а улитка какая-то.

- Это спектакль «Волшеб
ный сундучок Деда Мороза», а

домики - декорация. Они у 
нас красивые, только уж 
слишком хрупкие... Разой
дись! Габаритный груз!!!

А по залу пробежали... 
черти. Чёрненькие, с рогами - 
герои сказки «Лёгкая работа - 
не мыться три года». Артисты - 
из школы №23.

- Да я бы хоть за чёрта за
муж вышла!

Запросто! Чего уж легче?

Тут же продефилировали из 
гримёрной девушки в красивых 
бурятских костюмах - театр 
«Фэнтези» из школы №30 в на
циональный фольклор уда
рился. И не зря! Сказки на
родов Сибири поразили 
всех, в том числе жюри.

-  В и дн о , как р а с тё т  
этот школьный коллектив.
М о л о д ц ы ! М ы, честно го 
воря, даже не ожидали 
такого уровня от школьно
го театра!

Неожиданностью стал 
творческий прорыв моло
дого коллектива и для дру 
гих режиссёров, ведь школа 
№30 имеет, скажем прямо, не 
самую хорошую репутацию. 
Здесь так много «трудных» ре
бят - воспитанники приюта, 
социально-реабилитационно
го центра, учащиеся вечерней 
школы... Казалось бы, до 
творчества ли? Однако театр 
завоевал детские души - нет 
отбоя ни от актёров, ни от 
зрителей.

Вообще большая часть 
участников фестиваля - теат
ры школьные, а значит, бес
платные. И, как видно на при
мере школы №30, выполняют 
они архиважное дело, ведь 
только тут, под светом рампы, 
«трудные», небогатые, забро
шенные дети могут доказать 
свою состоятельность, на рав
ных соревноваться в творче
ских достижениях с учениками 
элитных учебных заведений - 

и выигрывать!
«Сильные» подобного 

проигрыша не стесняют
ся - это стимул к дейст
вию. Школы №№10, 27, 
гимназия N28 доказы
вают, что не знаниями 
едиными живы их уче
ники. И не заучки они 
вовсе, хоть в матема
тике, английском язы
ке сильны, а творче
ские личности.

Для детей фести
валь - ежегодный 

праздник. А вот для
взрослых руководителей 

театров в этом году 
праздник испорчен. Ре

жиссёров активно «выдавли
вают» из школ, лишая детей 
последнего, творческого, ра
венства.

Тагир Хамитов, бессменный организатор 
фестиваля, режиссёр детского театра 
«Родничок», всегда в зрительном зале. 
Он первый хлопает начинающим 
театралам. Слабому - помоги

Режиссёр Алексей Пермя
ков уже много лет руководит 
театром «Радуга» в школе 
N939. С 1 января за руко
водство детским коллективом 
ему оставили доплату в

размере 0,25 ставки. Друго 
бы плюнул на несчастную ть 
сячу рублей и забросил вс 
куда подальше, но Алексей н 
из таких. Репетиции несколь 
ко раз в неделю, изготовле 
ние декораций, костюмов - 
хороший, искренний спек 
такль «Злой маятник» к Новс 
му году.

- У области нет возможнс 
сти финансировать театры 
школах? Надеюсь, что эт 

временно, из-за кризисе 
Я останусь со своим ко/ 

лективом деже за тыы 
чу рублей в меся!.

Театр не должен пс 
гибнуть, понимав 
те?! Надо выстс 
ять!

Увы, но оди 
театр до фес™ 
валя всё-таки н 
дожил: «Непос€ 
ды» (руководи 
тель Любовь Баг 
ричук) из 37- 
школы были «т 
к в и д и р о в а н ы  

предыдущим p,v 
ректором учебног 

заведения. Педагс 
га сократили, дете 

разогнали. Прийти н 
фестиваль, о которо! 

так мечтали, в каче 
стве зрителей юны 
артисты не пожелг 
ли. Моральных си 
не хватило... Вс 
же, несмотря на бе 
ду собственную, те 
атралы помогли тс 
му, кому сейчас х̂  

же, чем им самим. Для Hhkw 
ты Созонтова удалось собрат 
солидную сумму, которая пе 
редана родителям мальчика.
■ Яна АРХИПОВА, 
фото автора

Кто на себе свой дом носит?

Лисичка и Зайчик из школы №27 только на сцене враги, 
жизни - лучшие подружки!

Черти забодали!
Когда d стране кризис, можно замуж за урода с деньгами: чего не 
сделаешь, чтобы Родине помочь?!
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КАЛЕНДАРЬ

Ах эти Татьяны
К ром е общ еи звестного сегодня названия - День студентов,
25 января еще называют Татьяниным днем. И правильно, так 
как по святцам это день Татьяны Великомученицы, среди 
престольных праздников - Татьянин день, то есть именины 
Татьян.

Имя Татиана - греческое, в 
переводе на русский означает 
«учредительница, устроитель
ница». Как известно, в начале 
1755 года было закончено 
строительство Московского 
университета и императрица 
Елизавета Петровна, зная жи
тие святой Татианы, решила 
именно 12 января (по новому
с ти л ю  2 5 -е )  п о д п и с а т ь  у ка з
«Об учреждении в Москве 
университета и двух гимна
зий», Так этот день стал офи
циальным праздником Мос

ковского университета. Пер
воначально он отмечался 
только в Москве и проходил 
очень пышно. В гуляньях при
нимала участие почти вся сто
лица. И это был единственный 
день в году, когда смертельно 
пьяных студентов кварталь
ные не забирали в кутузку, на
оборот, козыряли и осведом-
л я л и сь : «Не н у ж д а е т с я  ли  го с -
подин студент в помощи?»

Затем в царствование Ни
колая I был подписан указ, где 
император распорядился

праздновать не день открытия 
университета, а день подпи
сания акта о его учреждении. 
Так волей другого монарха 
появился «профессиональ
ный» студенческий праздник с 
двойным названием - Татья
нин день и День студента.

Наши героини, о которых
пойдет рассказ, естественно,
в с е  Т атьян ы : Т атья н а  И в а н о в 
на Пуляевская, заместитель 
директора гимназии №1, 
Татьяна Евгеньевна Живици- 
на, специалист по развитию

речи, Татьяна Владимировна 
Роднина, учитель начальных 
классов, и Татьяна Васильев
на Герасимова, психолог. Они 
учителя начальной школы 
гимназии №1, учредительни
цы и устроительницы своей 
судьбы, волевые, энергичные 
и очень талантливые. Это 
женщины, которые никогда не
д а д у т  с е б я  в о б и д у , н о  в с е гд а
способны постоять за своих 
коллег. Их эрудиция, глубокие 
профессиональные знания, 
веселый и добрый характер 
как магнитом притягивают ок
ружающих. К ним идут за со 
ветом, поддержкой, с ними 
приятно работать и общаться. 
Это внимательные, привлека
тельные и обаятельные жен
щины. Они счастливы в рабо
те, потому что учитель - это их 
любимая, однажды и навсегда 
избранная профессия.

В разные годы они прие
хали в Ангарск и пришли ра
ботать в ангарское образова
ние. И вот судьба соединила

их в одном педагогическом 
коллективе, где четыре Тать
яны трудятся вместе уже два
дцать лет. Это не просто 
большой отрезок времени, 
это очень длинный путь, ко
торый они прошли вместе, 
помогая друг другу, понимая 
друг друга, радуясь успехам 
и стойко выдерживая натиск 
п р о б л е м . Ж е н щ и н ы , к о т о р ы е  
значение и высокий смысл 
своей профессии понимают 
как самоотверженное, еже
дневное и ответственное слу
жение детям.

Н аш и за м е ч а те л ь н ы е  Т а т ь 
яны полны жизни, потому как 
каждый их день наполнен 
смыслом. Имя, данное роди
телями, они любят, чистоту 
его бережно несут по жизни и
уверены: имя Татьяна - самое 
Красивое И счастливое. При
мечательно, что все четверо 
прожили прекрасную пору 
студенчества, а значит, имеют 
полное право праздновать 
Татьянин день.

P. S. Они еще многое о себе не рассказали. На
п р и м е р , о  то м , что  Т атьян а  В л а д и м и р о в н а  Р о д н и н а  - 
настоящая флористка, Выращивать цветы - ее хоб
би, точнее, страсть, большая любовь к живому и 
прекрасному, что могут подарить нам природа и хо
рошая погода. А еще она пишет стихи, говорят, мас
т е р с к и  б ы с т р о  м и н т е р е с н о .

Скромно промолчала о своих необыкновенно

вкусных разносолах Татьяна Евгеньевна Живи- 
ц и н а .

Талантами каждой из моих героинь можно и 
восхититься, и удивиться. Совсем не важно, что 
когда-то жила святая Татьяна Великомученица. 
Важно, что была она такой же крепкой духом, пре
данной своему делу, трудолюбивой и искренней в 
своих убеждениях женщиной. Благодаря силе сво

его характера и благим деяниям имя ее осталось в 
памяти людей. Вот это, пожалуй, главное челове
ческое свойство, которое присуще и нашим ми
л ы м  Т а т ь я н а м  - п е д а го га м  н а ч а л ь н о й  ш ко л ы  г и м 
назии №1.
И Тамара КОБЕНКОВА, фото автора

Благодарю за помощь в подготовке мате
риала Ольгу Гизатулину

- У нас в семье три девчонки, я самая старшая из 
сестер, поэтому приходилось отвечать не только за 

себя, но и за них. С первого класса я мечтала 
быть учителем, обожала свою первую учитель

ницу Валентину Семеновну. После школы по
ступила в педагогический институт, по окон
чании пришла работать в школу №13, кото
рая и стала школой моего становления. 

Всегда помню своего первого наставни
ка Раису Николаевну Бизимову, она помог
ла мне стать настоящим учителем. Пер
вые годы работы были очень сложные, в 
классах занималось до 40 учеников. Раи
са Николаевна была одновременно и ру
ководителем, и второй матерью.

Почти 20 лет я работаю в гимназии 
№1, И здесь я встретила другого заме
чательного человека и педагога - Люд
милу Владимировну Раевскую.

Люблю путешествовать, люблю лес. 
Я выросла на Байкале, где природа была 

первозданной, и мы с папой часто ходили 
в лес по ягоды-грибы. Природа и по сей 

день придает мне сил. Вместе с мужем мы 
объездили всю Иркутскую область. Наверное, 

пришла'пора познавать не только свой край, но 
и другие прекрасные уголки России.
Вместе с мужем вырастили сына и дочь - добрых 

и внимательных, троих внуков, которых я обожаю. 22 ян
варя исполнилось 32 года, как мы с мужем поженились, и я 

рада, что друг другу не надоели. Моя жизнь и в профессиональном 
отношении, и в личном сложилась счастливо: работаю с очень гра

мотными, добрыми и порядочными женщинами, дома семья - моя надежная опора.

Татьяна 
Ивановна 
Пуляевская

ИХ

- В определении имени 
Т а тья н а  м н е  б о л ь ш е  н р а в и т 
ся «устроительница», по
тому что все, чего я дос
тмгла М ЦТО MMQIO, QOQ 
с д е л ан о  лично  м но й .
Кроме того, имя это
мне подходит по ин
тересам. Вообще-то 
хотели назвать по- 
другому, но пришла 
случайно женщина, 
посмотрела на меня 
и говорит: «Это же 
Татьяна». Вот так я 
стала Татьяной.

У меня две взрос
лые дочери, одну из 
них я назвала тоже Тать
яной. Так получилось, что 
вместе со мной в роддоме 
лежала женщина по имени
Т атьян а . К о гд а  н а м  п р и н е с л и
наших девочек, мы решили 
назвать Татьянами.

к  собственной судьоо я отношусь 
по-разному. По образованию я учитель, но про

Татьяна
В а с и л ь е в н а

Герасимова

шло обучение и стопа поикологом. Эта профессия инте
ресна тем, что приходится работать с очень тонкой материей - душой.

Большое удовольствие мне доставляет работа на земле, в огороде, люб
лю рукодельничать, особенно увлекает вышивка крестом. Еще я занялась 
поисками своих родственников и составлением генеалогического древа. 
Увлекательнейшее занятие! Нашла очень большое количество родственни
ков, о чем ни они, ни я до этого не знали.

- В Ангарске я с 1954 года.
Хорошо помню юрты, в ко 
торых жили. Город стро
ился на моих глазах, 
так что историю Ан
гарска знаю хоро
шо. Работаю учи
телем начальных 
классов и очень 
люблю свою 
работу. Этот 
в о з р а с т н о й  
период весь
ма ответст
венный для 
детей, как го
ворится, что 
посеешь...

Никогда не 
обижалась на 
судьбу. Счи
таю, что имя 
Татьяна краси
вое и нежное. Мы 
с мужем вырасти
ли четверых детей 
троих сыновей и дочь.
Внучка учится уже в чет 
вертом классе.

Очень важно, какой климат 
в коллективе, какие люди рядом с 
тобой. Я счастливый человек, наверное, по
тому, что работаю с людьми интересными,
вдумчивыми и доброжелательными. Профессия учителя - это об
раз жизни, в котором огромное место занимает работа. И я рада, 
что у меня хорошие и понимающие муж и дети. А  иначе нельзя.

Татьяна 
Владимировна 

Роднина

- Мое имя мне всегда нравилось, 
и мне кажется, что оно именно 
мое. Люблю свою работу и с 
удовольствием ее делаю. У нас 
прекрасный и дружный кол
лектив.

Все богатство, какое в 
этой жизни наработано, - 
душевное, материальное, 
все - своими руками и сво
им трудом. Самый доро
гой подарок, который мне 
преподнесла судьба, - 
мой муж. Порядочный, 
добрый, надежный чело
век. У нас две дочери, 
уже самостоятельные, 
внук учится в четвертом 
к ла сс е .

Не люблю готовить, но с 
большим желанием вместе 
с мужем занимаемся огоро
дом. Экспериментируем, вы
ращиваем, а потом делаем за 
готовки на зиму. В силу моей 
профессии приходится много чи
тать специального материала, поэто 
му в художественной литературе пред
почитаю легкий жанр.

Татьяна Евгеньевна Живицина


